

Quelle: Saarweller Amtsblatt

Ausgabe KW 21/11 | Donnerstag, 26. Mai 2011

Schützenverein Hub. Saarwellingen im Lachwald Klassentreffen einmal anders!

Am 20.05.2010 hatte der Stefan Jungmann den Jahrgang 58/ 59 zum Klassentreffen im Lachwald eingeladen, zum sportlichen Wettkampf mit Pfeil und Bogen bzw. Kleinkaliber Gewehr 50m.

Um 19.00 Uhr trafen die ersten Gäste ein und wir machten einen Rundgang zum Bogengelände wo die Gäste überrascht waren, über das Gelände das der Verein für die Bogensportler hergerichtet hat.

Es herrschte noch ein reges Treiben auf dem Platz denn es war Training angesagt, bei den angenehmen Temperaturen.

Dann begaben wir uns in die Bogenhalle, nach einer kurzen Unterweisung mit Pfeil und Bogen waren die Teilnehmer erstaunt, über die Treffergenauigkeit von dem Sportbogen mit dem man die Pfeile auf die Reise schickte.

Zuerst flogen ein paar Pfeile probeweise durch die Luft, dann aber wurde es ernst und die Treffer auf der Scheibe wurden gewertet.

Es ist besonders zu erwähnen, dass bei dem Turnier nicht ein Pfeil daneben ging, sondern alle Pfeile auf der Scheibe landeten. Nach Abschluss der Auswertung ging es dann auf den Kleinkaliberstand 50m, wo der Sportleiter Alfred Becker die 58/59er in Empfang nahm. Nach einem harten Ringen um die Ringe standen auch hier die Sieger fest und wir konnten nach drei Stunden der sportlichen Betätigung, zur Siegerehrung schreiten. Es hätten ein paar Teilnehmer mehr sein können aber es gibt einen Wahlspruch, weniger ist manchmal mehr, umso intensiver konnten sich unsere Mitglieder um die Gäste kümmern.

Allen Beteiligten hat es sehr viel Spaß gemacht, denn eine Festveranstaltung muss nicht immer mit Essen und Trinken verbunden sein, dem Körper etwas gutes tun in unserer bewegungsarmen Zeit, hat auch seinen Wert.

Der Schützenverein wünscht dem Jahrgang 58/59 vor allen Dingen den Beteiligten, weiterhin alles Gute und noch viele Jahrgangsfeste, in Eurem Freundeskreis